

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

# 空港実力廢港への 大展望ひらく 10・20に いざ、11月国鉄決戦ストへ

「来月の判決を真正面からうけてたつ」と敵の重刑一屈服攻撃を断固粉碎し闘うという烈々たる決意を述べた。

止しようと訴え、同時に、十月十三日に動労千葉ストライキ支援共闘会議が結成されたことを明らかにし、全労働者・市民が動労千葉支援に決起することを訴えた。

本部役員・小川嘉吉さんの主催者代表  
あいさつに続き、基調報告にたつた北原  
事務局長は、土たん場に追いこまれた政  
府・公団が十月末、成田用水強行着工、  
東峰裁判の十一月判決を策していること  
に怒りをこめ、実力闘争で断固これを阻

われわれが闘わねば明日戦争があつても  
おかしくない情況だ。三里塚は二十年の  
闘いで一步も敗けてはいない。中曾根打  
倒へ向け、動労千葉と車の両輪となつて  
闘おう」と勝利への確信をこめ訴えた。

集会は一万四千九百名という会場があつた。ふれんばかりの大結集の下、午後一時始つた。

十月二十日、三里塚第一公園で――10・20一期工事阻止、不法収用法弾劾、成田用水実力阻止、東峰裁判闘争勝利、動労千葉支援、脱落派粉碎・一掃、全国総決起集会」が開催され、二期阻止への怒りを叩きつけるとともに、動労千葉ストライキの支援に全力で取り組むことを決定し圧倒的成功をかちとつた。

隊列で意気高く入場。



# 動効子面表

85. 10. 22

No. 2070

## 國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
（鉄電）二九三五〇六・（公衆）〇四七二二二七〇五

中野委員長  
スト貫徹へ全国へ檄

1万4900の結集を前に、「11月国鉄決戦スト貫徹」の檄を発。 動労千葉・中野委員長

反対同盟・動労千葉の檄に応え、全国の住民団体・支援団体より連帯と決意の表明が次々と行われた。

し十一月ストへ進撃する。全国の労働者の支援を心から訴える」と、全国へ檄を発した。

十一・十七全国鉄労働者集会を事実上のスト突入宣言の日とし、全国鉄労働者を組織

かちとり、参加した動労千葉を代表して特別報告にたつた中野委員長は、「三里塚・国交決戦で、中曾根を打倒する。

# スト貫徹へ全国へ檄

中野委員長

「十一月國鐵決

し圧倒的成功をかちとつた。

二期工事阻止、不法収用法弾劾、成田葉支援、脱落派粉碎・一掃、全國総決を叩きつけるとともに、動労千葉ストラ

10・20闘争の大勝利を期して、いざ総

・全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

# 中野委員長・千葉・労動